

Festival Bendera Tingkat Pelajar Resmi Dibuka Penasehat PPI Kabupaten Karo

Anita Manua - KARO.INDONESIASATU.ID

May 16, 2023 - 21:47



Penasehat PPI Karo Gembira Ginting saat menyampaikan kata sambutan Festival Bendera di lapangan Samura Kabanjahe, Senin (15/05/2023)

KARO - Festival bendera yang diikuti ratusan pelajar tingkat SD, SMP dan SMA/SMK sederajat, resmi dibuka oleh Penasehat Purna Paskibraka Indonesia (PPI) Kabupaten Karo Gembira Ginting yang diselenggarakan di Lapangan Samura Kabanjahe, Senin (15/05/2023).

"Selamat bertanding, dan tentunya disetiap pertandingan. Pasti Ada yang kalah dan menang, bertandinglah secara sportif. Jika kalah dalam suatu perlombaan, jangan sampai terpecah belah antar sekolah. Negara kita ada beragam agama dan suku. Maka persatuan dan kesatuan dari perbedaan perlu dibina sejak dini," ujar Gembira Ginting dalam kata sambutan.



Dikatakannya, di festival bendera yang diselenggarakan tahun 2023, merupakan ajang silaturahmi untuk merajut persatuan dan kesatuan. Semoga juga, berangkat dari kegiatan tersebut, akan ada perwakilan dari Tanah Karo untuk bisa mengibarkan bendera di hari kemerdekaan di Istana Negara.

"Saya selaku penasehat mewakili panitia menyampaikan maaf atas kekurangan dikegiatan ini. Harapan kami kegiatan ini bisa di laksanakan secara berkesinambungan. Saya yakin tim juri dari Polres Karo, Kodim 0205/TK dan Rutan Kabanjahe dapat memberikan nilai dengan adil dan teliti terhadap para peserta," ujarnya.

Dikesempatan yang sama, Ketua Panitia Jaka Hermawan di dampingi Wakil Ketua Landro A Siregar, Sekretaris Jimmy Rafael Sinulingga Skom, Bendahara Karsim Sitepu SH, Wakil Nurinda Nainggolan mengatakan jika kegiatan tersebut dilaksanakan merupakan bagian menumbuh kembangkan jiwa nasional pada generasi muda di Karo.



"Semoga kegiatan ini dapat kita laksanakan lagi ditahun depan. Tujuannya untuk melatih dan menyaring para generasi muda atau pelajar, agar bisa masuk anggota paskibraka ditingkat provinsi dan pusat. Terimakasih juga kami ucapkan kepada penasehat, Ketua PPI Karo One Diwe Saragih dan semua pihak yang telah mendukung berjalannya acara," ungkapnya.

Hal senada juga disampaikan Ketua PPI Karo One Diwe Saragih, yang mana tujuan festival bendera diselenggarakan dapat mempererat hubungan antar siswa diberbagai sekolah. "Apalagi berhubungan dengan bendera, kita berharap dapat memupuk kecintaan generasi muda terhadap NKRI mulai dari kecintaannya terhadap lambang negara," sebutnya.

Adapun perlombaan yang dipertandingkan yakni Penaikan Bendera SMA/ Sederajat, lomba Ketangkasan Variasi baris-berbaris tingkat SMP sederajat, lomba Ketangkasan baris-berbaris tingkat SD yang diikuti 45 tim sekolah pelajar SMA sederajat dari 16 sekolah, tingkat SMP 23 sekolah dan 6 SD, dengan total peserta berkisar 350 - 400 orang.

(Anita Theresia Manua)